

La Bolivie maintient avec fermeté sa revendication d'un débouché sur la mer mercredi



La Paz, 28 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur le fait que son pays maintient avec fermeté la plainte déposée devant la Cour Internationale de Justice de La Haye pour obtenir un débouché sur la mer.

Evo Morales a rejeté les versions de certains politiques d'opposition et de médias sur le présumé retrait de la plainte après la visite en Bolivie du candidat chilien à la présidence Marco Enríquez-Ominami.

Le président bolivien a déposé en 2013 une plainte devant la Cour Internationale de Justice de La Haye et en 2015 ce tribunal s'est déclaré compétent pour s'occuper de cette revendication.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136739-la-bolivie-maintient-avec-fermete-sa-revendication-dun-debouche-sur-la-mercredi>



Radio Habana Cuba